

SMVC LadyDrivers

Rund um die Rigi

Text: Petra Rohrer

Samstag 9. September 2017



Nach frischen Gipfeli und heissem Kaffee starteten die Ladys die Motoren der eleganten Oldtimer. Die heutige Tour führte uns bei regnerischem Wetter von Küssnacht an der Rigi entlang dem Vierwaldstättersee nach Brunnen in die Dettling Edel Kirschbrände.

Seit dem Jahr 2000 sind die Dettling Edel-Kirschbrände die meist ausgezeichneten der Welt. Für uns wurde hier eine spannende Führung organisiert. Der Guide war bestimmt bereits vor den Degustationen berauscht, so dachten zumindest wir. Er sorgte für beste Unterhaltung. Unter anderem haben wir den Unterschied zwischen männlichen und weiblichen Kirschen kennengelernt. Ob ihr es glaubt oder nicht, aber die männlichen Kirchen sind die Süßeren und somit die Beliebteren.

In der zweiten Etappe fuhren wir gemütlich nach Schwyz, Steinen, Sattel weiter bis in die Alpwirtschaft Ramenegg. Die Strasse hoch in die Alp war eine kleine Herausforderung. So zum Beispiel die Spur auf der schmalen Strasse zu halten, keinen Pfosten zu streifen und gleichzeitig jedem Kuhfladen auszuweichen. Schlussendlich kamen wir unversehrt und mit grossem Hunger in der Alpwirtschaft Ramenegg an. Die Gastgeber verwöhnten uns mit leckeren Äplermagronen und Apfelmus.

Trotz Regen und Nebel verliessen wir die idyllische Alphütte um die Weiterfahrt in Angriff zu nehmen. Die Beifahrer loteten uns den Wald hinunter nach Unterägeri und weiter nach Zug. In Küssnacht angelangt, spazierten wir durch die Hohle Gasse auf den Spuren von Wilhelm Tell. Zum Schluss liessen wir den super organisierten Tag von Gabi und Markus Beer im Gasthaus Hohle Gasse ausklingen. Vielen Dank für eure geleistete Arbeit!